



ゆり・さくら・れんげ

クラスだより

1月

あけましておめでとうございます



令和8年1月5日 甲南立正保育園

● ゆりぐみ ●

新しい午(うま)年の2026年がスタートしました。連休中はゆったりと御家族で過ごすことが、出来たでしょうか? 登園早々楽しいお話がたくさん聞こえています。😊保育園生活も残り三ヶ月! 子ども達と過ごす残りの貴重な時間を、大切に過ごしていきたいと思います。

いよいよ生活発表会に向けて、劇やダンスの練習も本格的になってきました。始めは、恥ずかしがっていた子も、少しずつ協力し合う姿が見られ、自信もついてきたようです。今年の劇の題材は『オズの魔法使い』です。壮大なストーリーを、ゆり組20人全員で心を込めて演じます。そして、お遊戯ですが今年は『昭和100年』という事で、昭和の名曲で踊ります。お父さん・お母さんより、もしかしたらお祖父ちゃん・お祖母ちゃんの方が、馴染みがあるかもしれません。《令和》を生きる子ども達が、表現する『昭和』劇と共に是非楽しみにしていてください 😊 最後の生活発表会になりますので、温かく見守って頂けたらと思います。

● さくらぐみ ●

先月はさくら組が誕生会の担当でした。子ども達には出し物として、ピアニカ演奏を生活発表会に先駆けて披露してもらいました。全クラスが見ている中での披露に緊張気味の子ども達でしたが、日々練習している成果を見てもらうことができ、発表会への期待や自信に繋がるよい機会となりました。

冬ならではの行事にも親しむことができ、クリスマスの日には、午睡後の突然のサンタさんの登場に驚きと喜びの表情が印象的な子ども達、お菓子のブーツを貰ってとても嬉しそうでした(*'▽')

また、餅つき集会では一人一人臼と杵を使ってもちつきを行ない、伝統文化を味わう貴重な体験となりました。

さて、2026年が始まりましたね。子ども達と新しい年を迎える事ができ、嬉しく思います。

今月末には子ども達が楽しみにしている生活発表会が控えています。先月からお遊戯の練習も始まり、子ども達も一生懸命練習に励んでいます。当日は、子ども達一人一人が思い思いに発表する姿に応援よろしくお願ひします。

● れんげぐみ ●

新年あけましておめでとうございます★

連休前は子ども同士で「あと〇回寝たら、長い休みだね」と、会話をする声が聞こえ年末年始休みを待ち遠しく思っていました。休みになると、あっという間に日が経ち2026年の保育園生活が始まりました!!

今日は、生活発表会があります。12月の上旬より毎日練習してきた遊戯を当日は温かく見守ってください 😊

また、進級に向けてお当番活動もはじめました。保育者のお手伝いや、給食やおやつの挨拶等とても張り切っている子ども達です(^O^)



Happy Birthday

1月うまれのおともだち

ゆりぐみ (6さい)

18日 みやがわ さいかさん

24日 おざわ こたろうさん

さくらぐみ (5さい)

13日 よこもり あらたさん

れんげぐみ (4さい)

12日 あらい このはさん

20日 たにざわ かなさん

● 今月の目標 ●

○冬の生活に必要な習慣を身に付け、健康で快適に過ごせるようにする。

○リズムを整え生活の流れに見通しを持って、自ら進んで行動する。

お願い

○風邪・感染症など流行る時期なので、体調管理には十分気を付けてください。

また、症状がみられる時には、早目の受診をお願いします。

